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9月の出来事から 
 

ついこの前、夏休みが終わったと思ったらあっという間に9月が終わりました。まだまだ暑い日も続いており、今月末までプ

ールに入ることができました。昨年度までは、コロナで水泳の学習もずいぶん少なくなっていましたので、今年度は今までより

もたくさん泳ぐことができてよかったと思っています。さて、今月号は 9月の出来事をいくつか書いていきます。 

夏休みが明けてすぐの１０日に学校公開・道徳授業地区公開講座がありました。例年は9月の中旬から下旬にかけて公

開していたのですが、1年生の移動教室が中旬に予定されていたこともあり、上旬での実施となりました。１７2名の保護者

が来校し、学校の様子を見ていただきました。保護者アンケートの項目で聞いたとおり、「生徒にとってわかりやすい授業」

「生徒一人一人の活動が充実している授業」「生徒が探究する授業」を目指して授業改善をしていますので、保護者のみ

なさまが授業を見てどのように感じたのかは、学校側が改善していくためにもとても大切な視点になります。アンケートの結果

を参考に授業改善を進めていきます。５時間目の来校者が少し少なかったこともあり、来年度は道徳の授業を午前中に実

施しようかとも考えています。アンケートの自由意見には、「グループワークの時に意見交換が活発にされている。」「4人班

で意見を出し合い発表する形は、ただ座学を受けるよりもしっかり授業に参加できる。」などといった肯定的な意見から、「生

徒に発言や質問に答える時間があってほしかった。」「生徒が考えて発表する機会が少ないように感じた。」などといった今

後の改善点も挙げられていました。１０月11月は「生徒が授業時間内にグループの意見を聴く時間と待つ時間を確保でき

るようにしましょう。」という目標をもち、グループ学習を進めていきます。グループ学習を見ている側は、どんなことを班の中で

話しているかに注目が集まりがちですが、実はどのように他の人たちが聴いているのかというのも注目してみるポイントかと思

います。そんな力を生徒たちがもてるよう育てていきたいと思っています。 

15日には区の連合陸上選手権大会が駒沢競技場で行われました。夏休み

から選抜された生徒たちが練習に励み、それぞれの種目で活躍しました。陸上

は周りの人と競いながら、結局は自分の記録と戦うものです。順位は出ますが、

自分の自己ベストを目指して、全力で頑張っている姿は大変に立派でした。 

１年生の移動教室は残念ながら大型の台風の接近により延期になってしまい

ました。せっかくコロナによる中止がなくなったのに、まさか台風で延期になってしま

うとは、といった感じです。現在、延期の日程や場所について教育委員会と話し

合いながら選定をしているところです。決まり次第、みなさんにはお伝えしますので、いましばらくお待ちください。延期になった

分、さらによい行事になることを願っています。 

22日には生徒会役員選挙が行われました。6名の立候補者、応援

演説者ともに大変に立派な演説でした。現在は３年生を中心にとても素

晴らしい伝統を築いていますが、さらによりよくしていきたいという気持ちが

伝わってきました。信任投票により全員が信任され、また新たな伝統を築

いていってほしいと思います。 

１０月はいよいよ蓮中祭（舞台発表の部）が開催されます。みなさんの

素晴らしい舞台発表を楽しみにしています。保護者のみなさまの応援よろ

しくお願いします。 
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日頃から本校の教育活動にご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

 9月の生徒の行事や生徒の様子をお知らせいたします。 

 6日から 9日まで身だしなみコンテストが行われました。爪、ハンカチ、予備マスクのチェックを学級単位で行って、3年

生はA組、2年生はC組、1年生はA・B組、Ｉ組は１年生が優勝しました。1位のクラスはどの学年も4日間通して90％以

上の持参率！ご家庭のご協力に感謝いたします。 

9日は、1年生で国際理解講座が行われました。アメリカ、インド、中国、イ

タリア、ウズベキスタンからの留学生の皆さんが各教室にいらっしゃって、自

国の紹介をしてくださいました。美しい民族衣装に身を包んだ方や、言葉や

文化の違いに驚くことが多かったです。 

10日は学校公開日。たくさんの保護者の皆様のご来校、ありがとうござい

ました。３学期の学校公開は、１月21日（土）の予定です。 

15日は、駒沢オリンピック競技場で、大田区連合陸上選手権大会が行わ

れました。区内中学校28校が集まって、各競技を競い合いました。砲丸投げ

で 3年生男子が 2位、共通走り幅跳びで同じく 3年生男子が 5位、100mで 2年女子が 4位、800mで 2年女子がなんと

1位、1・2年走り幅跳びで 2年女子が 3位に入賞しました。天候にも恵まれ、夏休み中から継続して行っていた特別練習

の成果が発揮できた素晴らしい一日になりました。 

 19日月曜日から実施予定だった 1年生野辺山移動教室は、台風のため区教育委員会の判断で順延となりました。準備

万端で楽しみにしていた 1年生の皆さん、本当に残念でした。 

22日は生徒会役員選挙がありました。大田区選挙管理委員会の方々も来

校されご講話いただき、皆さんの立会演説会や投票の様子をご見学されまし

た。選挙管理委員会の方々は、立会演説会で立候補者や応援演説者が立派

に演説する様子、生徒の皆さんが静かに集中して各候補者の演説に耳を傾

ける様子等に大変感激してい

らっしゃいました。いろいろな

学校をまわっているそうです

が、蓮沼中学校が最も素晴ら

しい、とお褒めの言葉をいただきました。生徒選挙管理委員会の皆さん、

ご準備、開票作業等おつかれさまでした。ありがとうございました。無事全

員の候補者が信任されました。旧生徒会役員の皆さん、一年間おつかれ

さまでした。 新しい生徒会役員の皆さん、全校生徒から信任されたという

責任感をもって、よりよい蓮沼中になるように力を尽くしてください。期待し

ています。 

 24日は、開校記念日でした。蓮沼中学校は昭和31（1956）年4月に第1回入学式が行われました。同年の 9月24日に

校舎（木造校舎）落成式が行われたため、この日が開校記念日となったそうです。さて、今年で蓮沼中学校はいったい何

歳になったでしょうか？ 蓮沼中学校、お誕生日おめでとう！ 

 

 


